

平成28年6月13日(月) 第3号



# きふね

北九州市立貴船小学校

〒802-0074

小倉北区白銀2-8-1

TEL921-3971

文責：校長 新森 修二

目指す子ども像

<き> きまりを守る子ども

<ふ> 振り返り、よく考える子ども

<ね> 粘り強くがんばる子ども

## パッカー車の仕組みに驚きました。

6月3日(金)に環境局の方に来ていただき、4年生が環境の学習をしました。まずは、パッカー車について説明をしていただきました。パッカー車には危険を知らせるためにインターホンやカメラ、様々なボタンがあることを知りました。安全を確認しながら作業ができるようになっていることにとっても興味を持ちながら話を聞くことができました。子ども達の感想では「私は今までパッカー車の力が強いなんて知りませんでした。特にいすや棚などをつぶした時は、とても驚きました。」と書かれていました。実は、ていたんやブラックていたんもサプライズで駆けつけてくれたため、さらに楽しく学ぶことができました。



パッカー車の説明を聞く様子



ていたん達も来てくれました。

## 3年生社会科見学に行きました。

6月8日(水)に3年生が社会科見学に行きました。見学先は「北九州市庁舎」「若松の高塔山」「いのちのたび博物館」で主に北九州市の街の様子や生き物の命のつながりを学習してきました。特に「北九州市庁舎」「若松の高塔山」では、北九州市の街の広さに感動するとともに、いろいろな施設が北九州市にはあり、土地の使い方を工夫していることを学びました。天気にも恵まれ、子ども達はみんなで行く久しぶりの社会科見学到テンションも上がりましたが、しっかりと学習することができました。

昼食は、「いのちのたび博物館」前の広場で食べました。お家の方々の愛情たっぷりのお弁当をほおぼる子ども達の幸せそうな笑顔が、とても印象的でした。



市庁舎の屋上展望台から小倉の街を見る児童